S/PRST/2012/27 **Naciones Unidas**



Consejo de Seguridad

Distr. general 19 de diciembre de 2012 Español Original: inglés

Declaración de la Presidencia del Consejo de Seguridad

En la 6892^a sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 19 de diciembre de 2012, en relación con el examen del tema titulado "La situación en Timor-Leste", la Presidencia hizo la siguiente declaración en nombre del Consejo:

"Al concluir el 31 de diciembre de 2012 el mandato de la Misión Integrada de las Naciones Unidas en Timor-Leste (UNMIT), el Consejo de Seguridad encomia los notables logros alcanzados por Timor-Leste a lo largo del último decenio, así como su contribución a importantes iniciativas regionales y mundiales.

El Consejo de Seguridad acoge con beneplácito los considerables progresos logrados por Timor-Leste en el fortalecimiento de la capacidad institucional y de recursos humanos de las instituciones del Estado, incluso en los sectores de la seguridad, la justicia y la gobernanza, que desempeñan funciones clave en la salvaguardia de la estabilidad y la promoción de la democracia.

El Consejo de Seguridad también acoge con beneplácito las elecciones presidenciales y parlamentarias que se celebraron con éxito en 2012 y que han contribuido a consolidar las instituciones democráticas de Timor-Leste.

El Consejo de Seguridad reconoce la importante contribución de la UNMIT a la promoción de la paz, la estabilidad y el desarrollo de Timor-Leste, incluso mediante la labor que realizó para fortalecer la capacidad de la Policía Nacional de Timor-Leste (PNTL). El Consejo de Seguridad expresa su aprecio por los esfuerzos desplegados por la Misión y el Equipo de las Naciones Unidas en el país, bajo la dirección de los Representantes Especiales del Secretario General.

El Consejo de Seguridad aplaude al Gobierno y a todos los timorenses por su constante colaboración y asociación con la UNMIT y el Equipo de las Naciones Unidas en el país desde que se estableció la Misión, incluso durante el proceso de transición conjunto que, entre otras cosas, reforzó el principio de implicación nacional en beneficio de todos y podría servir de modelo de colaboración conjunta para otras misiones.

El Consejo de Seguridad observa que el Gobierno de Timor-Leste ha afirmado que las Naciones Unidas seguirán siendo un asociado importante en la nueva fase del desarrollo nacional. En consecuencia, el Consejo de







Seguridad acoge con beneplácito el empeño permanente del Secretario General y el Equipo de las Naciones Unidas en el país en apoyo de los esfuerzos del Gobierno de Timor-Leste, que está tratando de preservar y afianzar los avances logrados en la consolidación de la paz y de promover el desarrollo sostenible, el estado de derecho y el fortalecimiento de las instituciones nacionales de derechos humanos, así como de encarar otros problemas que quedan por resolver.

El Consejo de Seguridad subraya la importancia de seguir apoyando a Timor-Leste ahora que comienza su próxima fase de desarrollo, después de la UNMIT, y señala la voluntad de las Naciones Unidas y de los asociados bilaterales y multilaterales de continuar desempeñando, según lo solicitado por las autoridades timorenses, un papel de consideración al respecto."

12-65620